

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour publication immédiate

**Une première fiesta commerciale sur la 4<sup>e</sup> Avenue!**

**La Pocatière, le 15 mai 2024.** — Développement économique La Pocatière (DELP), en collaboration avec la Ville de La Pocatière et la Municipalité de Sainte-Anne-de-la-Pocatière, est très fier d'annoncer la 1<sup>re</sup> édition de l'événement, *Ma 4<sup>e</sup> s'anime!*

Ce premier rendez-vous commercial animé aura lieu le samedi 1<sup>er</sup> juin, de 10 h à 16 h. Pour l'occasion la 4<sup>e</sup> avenue Painchaud sera fermée à la circulation de 8 h à 18 h afin de rendre l'artère piétonne et festive!

Selon M. Joël Bourque, directeur général de DELP : « notre mission est de jouer un rôle moteur dans la promotion et le positionnement du milieu pocatois comme terreau fertile au développement d'un environnement attractif et dynamique; la présence de 35 commerçants provenant de 3 secteurs commerciaux différents et de 5 organismes traduit bien le dynamisme du milieu économique ».

Cette nouvelle activité est une suggestion de M. Charles Létang, co-proprétaire de la *Boulangerie du pain... C'est tout!* qui souhaitait s'approprier et stimuler la vitalité de cette artère commerciale où il a pignon sur rue depuis un peu plus d'un an.

La date du 1<sup>er</sup> juin a été privilégiée pour concorder avec la Fête des Voisins, événement annuel qui vise à encourager les citoyennes et les citoyens à travers le Québec à initier des activités festives ayant pour but de rassembler et rencontrer leurs voisines et voisins. C'est dans cet esprit qu'une vingtaine de citoyens se joindront aux commerçants pour vendre des objets dans un style *marché aux puces* et que certains proposeront *une vente de garage* directement chez eux. Il est important de noter que les Pocatois peuvent s'inscrire jusqu'à la fin mai pour faire partie du circuit de vente... la Fête se prolongera donc dans les rues pocatoises avec un marché aux puces à domicile.

Plusieurs activités seront également offertes aux visiteurs tout au long de la journée : aire de jeux Promutuel, essais de vélos, triporteurs et quadriporteurs électriques, contes pour enfants, ateliers de percussion, animations de rue, musique et danses teinteront cette magnifique journée.

M. Vincent Bérubé, maire de la Ville de La Pocatière, salue cette initiative qui permet de créer un maillage entre les citoyens et le secteur commercial de la Ville. « Cette activité donne encore plus de sens à la revitalisation de cette artère principale de notre centre-ville et pierre angulaire du commerce de proximité de la Ville de La Pocatière ».

C'est donc un rendez-vous, le 1<sup>er</sup> juin prochain, dès 10 h, pour la première fiesta commerciale... *Ma 4<sup>e</sup> s'anime!* Il est important de noter qu'en cas de pluie, l'événement est remis au lendemain. Pour plus d'information sur cette superbe journée, consultez la page Facebook @developpementeconomiquelapocatiere!

- 30 -

Source : Louise Lacoursière  
Conseillère aux communications et  
au développement touristique  
Ville de La Pocatière  
[louise.lacoursiere@lapocatiere.ca](mailto:louise.lacoursiere@lapocatiere.ca)

Info : Joël Bourque  
Directeur général  
Développement économique  
La Pocatière  
[direction@delp.ca](mailto:direction@delp.ca)